Landeshauptstadt Stuttgart Referat Kultur/Bildung und Sport Gz: KBS GRDrs 595/2013

Stuttgart, 14.06.2013

Vergabe von Fördermitteln für Projekte im Bereich Interkultur

Mitteilungsvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Kultur und Medien	Kenntnisnahme	öffentlich	02.07.2013
Verwaltungsausschuss	Kenntnisnahme	öffentlich	03.07.2013
Internationaler Ausschuss	Kenntnisnahme	öffentlich	17.07.2013

Bericht:

Am 15.07.2009 beschloss der Gemeinderat der Landeshauptstadt Stuttgart die neue Richtlinie zur Förderung von Interkulturprojekten im Bereich Kunst und Kultur (GRDrs 454/2009).

Das jährliche Budget beträgt 25.000 €. Pro Jahreshälfte stehen 12.500 € zur Verfügung. Fördermittel aus Projekten, die nicht realisiert werden können, sowie nicht vergebene Fördermittel fließen in das Budget der nächsten Auswahlrunde bzw. werden als Restmittel für das nächste Jahr beantragt.

Geförderte interkulturelle Projekte 2012 (2)

Am 15.05.2012 fand die sechste Jurysitzung für die Vergabe von Fördermitteln gemäß der genannten Richtlinie statt. Zur Entscheidung standen Projekte, die in der zweiten Hälfte 2012 stattfinden sollen. Der Jury lagen fünf Förderanträge mit einem beantragten Volumen von 34.200 € vor. Zu den zur Verfügung stehenden 12.500 € kamen zuzüglich aus der Restmittelübertragung von 2011 – anteilig für das zweite Halbjahr – 4.700 € sowie frei gewordene Mittel eines nicht realisierten Projekts in Höhe von 2.500 € hinzu. Insgesamt standen somit 19.700 € zur Verfügung. Seitens der Jury wurden folgende Projekte mit insgesamt 18.500 € befürwortet:

Antragsteller	Projekttitel	Projektgattung	Fördersumme
Hands&cOmpany	Pelle, das	Theater	4.000 €
Figurentheater	Zirkuskind		

	Impulse der Integration e. V.	Puppenstudie für Kinder	Theater	4.000 €
Ī	Romano Jilo e. V.	Sinti und Roma Festival 2012	Festival/Folklore	6.500 €
Ī	Ojiwa International e. V.	Josef und Maria	Theater	4.000 €

Ein Projektantrag wurde abgelehnt.

Geförderte interkulturelle Projekte 2013 (1)

Am 19.12.2012 fand die siebte Jurysitzung für die Vergabe von Fördermitteln gemäß der genannten Richtlinie statt. Zur Entscheidung standen Projekte, die in der ersten Hälfte 2013 stattfinden sollen. Der Jury lagen acht Förderanträge mit einem beantragten Volumen von 83.237 € vor. Insgesamt standen 12.500 € zur Verfügung. Seitens der Jury wurden folgende Projekte mit insgesamt 9.000 € befürwortet:

Antragsteller	Projekttitel	Projektgattung	Fördersumme
Nilgün Tasman	Die	Theater	4.000 €
	Scheinschmecker		
Deutsch-Russischer Kunst-und	Das	Theter/Tanz/	5.000 €
Kulturverein Kolobok e. V.	Mädchen-universu	Musik	
	m		

Sechs Projektanträge wurden abgelehnt.

Geförderte interkulturelle Projekte 2013 (2)

Am 27.05.2013 fand die achte Jurysitzung für die Vergabe von Fördermitteln gemäß der genannten Richtlinie statt. Zur Entscheidung standen Projekte, die in der zweiten Hälfte 2013 stattfinden sollen. Der Jury lagen sechs Förderanträge mit einem beantragten Volumen von 24.720 € vor. Zu den zur Verfügung stehenden 12.500 € kamen durch nicht vergebene Mittel aus der vorherigen Jurysitzung 3.500 € hinzu. Insgesamt standen somit 16.000 € zur Verfügung. Seitens der Jury wurden folgende Projekte mit insgesamt 16.000 € befürwortet:

Antragsteller	Projekttitel	Projektgattung	Fördersumme
Verein zur internationalen Integration, Kunst und Kultur e. V.	Schöne Dinge sind auf unserer Seite	Theater	3.000 €
transit@stuttgart	OSTWIND – Die neuen Fremden	Theater	6.000 €
Romano Jilo e. V.	Roma und Sinti Festival 2013	Festival/Folklore	5.000 €
Catarina Mora	Stuttgarter Flamenco Festival 2013	Festival/Folklore	2.000 €

Zwei Projektanträge wurden abgelehnt.

Die Jury begrüßt ausdrücklich, dass die Projektmittel für die Interkulturelle Kulturarbeit weiter bestehen und somit Projekte weiterhin gefördert werden können.

Als stimmberechtigte Jurorinnen und Juroren nahmen an den Jurysitzungen teil:

- Gordana Ancic (freie Kulturmanagerin und Theaterwissenschaftlerin, Mitarbeiterin in der Tanz- und Theaterwerkstatt Ludwigsburg e. V.)
- Rolf Graser (Geschäftsführer des Forums der Kulturen Stuttgart e. V.)
- Sudabeh Mohafez (freie Autorin, Musik- und Erziehungswissenschaftlerin)
- Susanne Laugwitz-Aulbach (Leiterin des Kulturamts)
- Rüdiger Meyke (Leiter der Abteilung Kulturförderung)
- Annette Brenner-Verdi (2012 (2)), Silke Ilgen (2013 (1)), Zora Sredan (2013 (2)) (Fachreferentin für den Bereich Interkulturelle Kulturarbeit)

Das Kulturamt war mit zwei Stimmen stimmberechtigt.

Beteiligte Stellen	
Vorliegende Anträge/Anfragen - -	
Dr. Susanne Eisenmann	
Ξ	
zum Seitenanfang	